

おうとう

第26号
文責日高洋子



3年生ありがとう!

送別行事を開催



1年の締めくくりに向けて各学年がまとめの時期に入っています。その中でも、3年生にお世話になった1・2年生の企画で「送別行事」が行われました。全校生徒と職員も入ってドッジボールを行いました。3年生は高校入試の合格発表も終わって、ホッとしていること

もあって、とても楽しそうに参加してました。運動不足でケガをしないかとハラハラするほど、動いていました。3年生が楽しんでくれて何よりでした。企画をしてくれた1・2年生の生徒会役員は、これが生徒会の初仕事でもあり、先生方にもアドバイスをもらいながらも



ソフトバレーボールでのドッジボールも意外とスピードがあって楽しい!

ふるさと学習

調理実習で郷土料理を作りました



破けそう～、しっかり踏め～いろんな声があふれる。ふるさと学習の一環として、家庭科の調理実習で郷土料理を作りました。1年生が先日「ふくれ饅頭」をおいしく作っていましたが、2年生は岐宿に伝わる「ゾロ」作りを出前授業で体験しました。ゾロは「手打ちうどん」のことです。小麦粉をこねて、ビニール袋に入れて足で踏みつけて「コシ」を出します。粉だらけになりながら、また、ビニールが破けないかと恐る恐る踏んでみたりして…。意外と力があるんだと感想を持ちながら、やっと思いがた「ゾロ」は格別なおいしさだったようです。五島にはこのような伝統的な食べ物や独特な作り方の料理があるようですが、翁頭地区でも何か紹介できるものはないでしょうか。ぜひ、子ども達と作ってみませんか?

年度末に向けて

これからの行事など

現在、学校では1年生が校外学習に出かけたり、2年生が学校行事の企画をして、学校を盛り上げたりしていますが、これからの行事などについてお知らせいたします。

- 3月13日(木) 3年生同窓会入会式
- 3月14日(金) 第21回卒業証書授与式 9時開式
- 3月24日(月) 修了式 ※給食なし
- 4月7日(月) 始業式 ※給食なし
- 4月8日(火) 入学式 ※在校生給食あり

3月25日から子ども達は春休みに入ります。先生方の異動もあり、慌ただしい2週間ですが、自転車での事故や感染症には十分に気を付けて過ごしてほしいと思います。

復職のお知らせ

学校だよりの第22号で1月の始めに退職のお知らせをしていました。山本朋子先生が、2月3日付けで復職をしています。雇用形態の変更に伴い、冬休みを含み、2か月ほど本校を離れていましたが、改めまして1年C組の担任として復帰しています。職員の出入りについては、短期間の雇用だったり、途中の雇用変更だったり、子ども達には混乱をさせていることを、申し訳なく思っているところですが、山本先生の復帰を生徒が一番喜んでくれていて、ことに、嬉しく思います。本年度末までの勤務となりますが、よろしくお願いいたします。(来年度は未定です)

校長室から

2月に学校だよりを準備していたら、次々にやることが増えてきて、明日やろう、と思っていたらあつという間に2月が終わっていました。自分でも驚いています。準備しようと思いついて、気がついたら3週間が過ぎていました。日頃から「瞬きを5回したら1年が過ぎる」と思っている私にとって「ほら見たことか!」の後悔の念だらけです。では3週間何をしていたか…。遊んでいたわけでもなく、一日のやらねば成らぬことをやっていただけなんです。なのに、どうして学校だよりだけが抜け落ちてしまったか…。答えは簡単です。やれると過信して、これを後回しにしたからです。「過信と後回し」は厳禁です!すみません。